



# El PP pide al rector de la USAL que explique su plan para el campus

Antolín Sanz se ha reunido este lunes con los directores de los dos centros de Ávila, entrevista en la que han estado presentes Miguel Ángel García Nieto y Sebastián González

• El presidente del PP en Ávila ha afirmado con rotundidad que lo que hay que hacer es «trabajar para fortalecer el campus ya existente» aunque se puede ver si se unifican los dos centros o no.

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

El Partido Popular se opone con rotundidad, «como espero se oponga toda la ciudadanía de Ávila», a que el campus de Ávila se fusione con la Universidad de Salamanca, es decir, «convertir en aularios el campus de Ávila».

Así lo ha afirmado el presidente del PP en una comparecencia ante los medios de comunicación, declaraciones que ha realizado durante un receso realizado en la reunión que este lunes ha mantenido con los directores de los dos centros universitarios de Ávila, Miguel González Iglesias (director de la Escuela Politécnica) y Sonsoles Sánchez Reyes (directora de la Escuela de Educación y Turismo). En esa



Un momento de la reunión mantenida este lunes en la sede del PP. / DAVID CASTRO

misma reunión, en la que estuvieron presentes también el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto y el diputado nacional por Ávila Se-

bastián González, se llegó a la conclusión de que «exigiremos al rector de la Universidad de Salamanca una comparecencia pública pa-

ra que explique cuales son sus planes» y se le insta desde las filas populares a que lo haga antes del 17 de octubre, fecha en la que se

reúne el Consejo de Docencia de la Universidad de Salamanca.

Argumenta esta postura Sanz basándose en que, el campus de Ávila tiene una larga trayectoria, «con profesores de lujo y un número importante de alumnos que supera, en algunas titulaciones el número de estudiantes de algunas facultades de la Universidad de Salamanca». De tal forma, ha afirmado el presidente del PP que, tanto en lo económico como en lo referente a la formación y lo cultural «es fundamental para esta ciudad y para toda la provincia». De tal manera, el Partido Popular, a través de su presidente provincial, va a solicitar una nueva reunión con el consejero de Educación para que «escuche a los dos gestores del campus de Ávila» porque el campus abulense «no está en cuestión y no tiene discusión», lo que quiere decir que ha de mantener el estatus actual «y lo que hay que hacer es avanzar para que se fortalezca y sea más sostenible», ha añadido Sanz.

En este sentido, el presidente del PP en Ávila ha reiterado que «exijo al rector de la USAL que explique literalmente y contando la verdad, cuales son sus planes porque me da la impresión de que el pasado jueves no contó toda la verdad». Otra cosa, según las palabras de Antolín Sanz es estudiar si se debe o no reestructurar de una manera o de otra y en lugar de dos centros, haya uno solo, como han dicho algunos técnicos, pero no «rememorar decisiones de hace años tan lamentables como fue Medicina o Relaciones Laborales», ha incidido.